

GENÊT D'ESPAGNE

GENÊT D'ESPAGNE



Nom scientifique

Spartium junceum.

Famille (Nom latin et nom entier)

Fabacées - Fabaceae.

Famille/taxonomie (nombre espèce présente dans la famille)

La famille des Fabaceae est l'une des plus importantes familles de plantes à fleurs, la troisième après les Orchidaceae et les Asteraceae par le nombre d'espèces. Elle compte environ 765 genres regroupant plus de 19 500 espèces. Sur le plan économique, les Fabaceae sont la deuxième famille en importance après les Poaceae et constituent une source de protéines végétales indispensable pour l'alimentation humaine et animale. Les Fabacées, au sens large, sont des plantes herbacées, des arbustes, des arbres ou des lianes. C'est une famille à répartition cosmopolite, présente dans tous les continents (à l'exception de l'Antarctique), des zones froides aux zones tropicales.

Longévité

10 à 12 ans.

Statuts de protection (national, régional)

LC préoccupation mineure (national).

Anecdotes

Aux XVIIIe et XIXe siècles, le genêt d'Espagne était une plante marginale récoltée par les paysans pour leurs propres besoins en toile domestique. Le rouissage (macération que l'on fait subir aux plantes textiles telles que le lin ou le chanvre, pour faciliter la séparation de l'écorce filamenteuse avec la tige) des rameaux s'opérait au bord des cours d'eau, avant le filage et le tissage pratiqués au village, afin d'obtenir des draps et des vêtements, peut-être des cordages. C'est dans l'arrondissement de Lodève seulement que la culture du genêt est suivie.

Contraintes et adaptations (sécheresse, incendies, piétinement)

Le genêt d'Espagne, comme son nom le laisse présager n'aime pas les fortes gelées, Résistant à la sécheresse et demandant peu d'eau, ce genêt sera incontournable dans un jardin sec et chaud.

Milieu (maquis, sol, climat)

Il est peu rustique et appréciera surtout l'environnement du bassin méditerranéen.



VILLE DE PIERREFI



PLACE U
83390 PIERRE



 04.94.13.53.13

 04.94.13.53.00

Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h à 17h.